

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	岐阜県立岐阜工業高等学校		
実 施 期 間	①平成25年10月12日(土)、②平成25年11月15日(金)		
実 施 概 要	○自分たちの住んでいる地域に積極的に関わる活動 ①地域の行事(笠松刑務所矯正展2013)にボランティアとして参加して盛り上げた。 ②文化祭を行い、実習施設・設備の公開、ものづくり体験として専門学科実習などの体験を設定した。課題研究の中間発表や、各クラス・部活動の作品展示等を行った。		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 場 数	保 護 者	②文化祭 120人	計 1120人
	地域関係者	① 1000人	
実 施 状 況	①機械科・自動車部：自作ミニSLによる試乗会。吹奏楽部：広場にて演奏会。 ②各学科・クラス・文化系部活動の発表、育友会のバザー 各会場では、生徒の説明に熱心に耳を傾けられる姿が印象的でした。各学科の特徴を活かした体験コーナーも盛況で、ものづくりの楽しさを多くの人に体験していただきました。		
成果及び課題	①生徒と職員が地域の行事である笠松刑務所矯正展に学科の特徴を活かした体験コーナーで地域の方たちと交流を深めることができた。地域の方たちからは大変好評を博した。 ②文化祭来場者の感想の一部 ・すばらしい文化祭だった。各学科の特徴が良く出ていた。 ・もう少し展示に工夫をしてアピール度を上げられるとよい。 ・プロと同じレベルで技能五輪への出場出来ることなど、すばらしい技術・技能を持った生徒が育てられていることに驚きました。 ・東日本大震災への取り組みなどすばらしい展示があった。 ・他校より真面目な感じがして好感がもてる。		